



MARKT PEITING  
DER BÜRGERMEISTER

## Grußwort zum Stadtradeln

### Peiting radelt!

Jeder mit dem Fahrrad zurückgelegte Kilometer ist ein Gewinn! Sowohl für die Gesundheit, wie auch für die Umwelt. Deshalb beteiligt sich auch die Gemeinde Peiting an dieser Kampagne, an der mittlerweile über 800 Kommunen teilnehmen. Alle Peitingerinnen und Peitingen, die hier leben, arbeiten oder zur Schule gehen, lade ich ein, ihre

**vom 29.06. bis 19.07.2019**

mit dem Fahrrad zurückgelegten Kilometer zu sammeln.

Als Radfahrer können sie wesentlich dazu beitragen, unseren Ort noch attraktiver und lebenswert zu gestalten. Denn weniger Autos bedeuten mehr Lebensraum und gesündere Luft.

Deshalb motivieren Sie Ihre Familie, Freundinnen und Freunde, Kolleginnen und Kollegen sowie Klassenkameradinnen und –kameraden, Lehrerinnen und Lehrer zum Mitradeln.

Ich freue mich auf Ihre Anmeldungen und eine gute Beteiligung.  
Viel Spaß beim Radeln und herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Ihr

Michael Asam  
Erster Bürgermeister